

## Baugesuch für die Stooshüttä

**MORSCHACH** see. Der Ersatzbau der neuen Stooshüttä ist längst beschlossene Sache (der «Bote» berichtete). «Inzwischen sind die Projektierungsarbeiten weit vorangeschritten», heisst es in einer Mitteilung der Oberallmeind Korporation (OAK). Zur besseren Eingliederung in die Umgebung wird das neue Gebäude um ein Stockwerk reduziert und leicht verschoben geplant. Das Restaurant verfügt über zwei Abteilungen, die jeweils 40 bis 45 Sitzplätze bieten. Nebst dem Bau des neuen Berghotels mit 45 Betten in Holzbauweise soll auch eine neue Wanderwegverbindung die Attraktivität des sonnigen Standortes noch mehr erhöhen.

### **Eröffnung 2015**

Die Marty Architektur AG, Schwyz, wurde mit der Projektierung und Bauleitung beauftragt. Die Baueingabe erfolgt noch diese Woche, sodass das Baugesuch im Amtsblatt vom 14. November veröffentlicht wird. Der Baustart ist im Frühjahr 2015 terminiert, sodass nach zirka siebenmonatiger Bauzeit im Dezember 2015 die Eröffnung gefeiert werden kann. Vorbehalten bleiben Verzögerungen infolge von Witterungseinflüssen. Die Stooshüttä (ehemals Skihaus NSKZ) wurde im Jahr 1935 erstellt. Seit 2010 ist die Oberallmeind Eigentümerin der Stooshüttä.